校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく こころ美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 2021.1.29

™ 0880-34-4137: NO.29 文責 松田

これからの 授業は・・・・

先日の大学入試の「大学入試共通テスト」をご覧になりましたか?「問題量が多い」「資料から読み解 く問題が多い」など、色々と感想を持たれたのではないでしょか。

中学校でも、来年度から全面実施となる「学習指導要領」(全国で地域差が出ないように、学ぶべき事の最低基準等を決めたもの)に基づいて授業を実施します。これまでは、知識を覚える授業中心であった

のが、○何を理解しているか、何ができるか(知識・技能)、○理解していること・できることをどう使うか(思考力・判断力・表現力等)の育成、○どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか(学びに向かう力・人間性等)を育成する授業に変わります。一生懸命、英単語を覚えるだけ、漢字を覚えるだけ、年号を覚えるだけ、数学の公式を覚えるだけ等の覚えるだけの授業から、自分が未知の課題に出会ったときに今まで得た知識を使ってよりよく解決する力等を育成する授業へと変わります。なんか難しそうですが・・・

今、生活の中で使われている「知恵」(活用されている学び)は、これから学校で学んでいく勉強の一つといえるかもしれません。少なくても、昔、私たちが受けてきた授業とは変わっていきます。

もっと詳しく知りたい方は、是非どの教員でもかまいませんのでお尋ね下さい。



2月2日の PTA 専門部会・執行部会は中止

1月27日(水)に四万十市長からの放送で「四万十市でも新型コロナウイルス感染者が確認された」との放送を受けて、予定していた2月2日の「PTA専門部会・執行部会」は感染拡大防止のため中止とします。話し合われる予定の項目については、担当教員が、各専門部長の方と連絡をとって進めていきますので、ご理解をお願いします。

尚、新型コロナウイルス感染に関して、様々な憶測や誹謗中傷に振り回される事のないようにお願いします。

もし、本校が何かの原因で臨時休校の処置を取る場合は、「安心安全メール」・「お便り」・「学級連絡網」 等でお知らせをします。



以前もお知らせをしましたが、学校では感染予防 対策として、放課後はこのように消毒作業も行って います。

各ご家庭でも、生徒には学校があるときも、ない ときも常に必ずマスクの着用をさせてください。

今後も徹底的に家庭と学校とが一緒になり予防対 策を取って、感染防止に努めましょう。

*もし、濃厚接触者として保健所から連絡をうけたり、感染した場合は、直ぐに連絡をお願いします。